パートナーシップ通信 14年次-8号



地域教育コーディネーター

高橋 首子

連絡先: 080-2094-9712

⊠higashiaoyama.es.partner

@docomo.ne.ip

ふかふか 落ち葉のじゅうたん

良く晴れた日の昼休み、グラウンドからは元気な子どもたちの声が聞こえてきます。グラウンドにある 5本の楓の木は、まさに落葉の時季を迎えています。楓の木の下は、じゅうたんを敷いたように葉で敷き詰 められました。子どもたちは「**ふわふわだ~**」と両手いっぱいに落ち葉を拾い集めていました。



9人もの保護者ボランティアさん あいがとうございました。 1年生 あさがおの "つる" で リースをつくりました。

たくさんの子と関わ ることができて、 楽しい時間でした!





支柱からつるを外すのが大変なのです。
リボンをむすんで完成です。可愛くできたね。

春から育ててきたあさがおの"つる"を使ってリース作りを行いました。台紙に合わせて形を作りま す。針金をねじって留めていくのですが、なかなかうまくできない子もいます。そこはボランティアさ んに教えていただきながら頑張りました。飾り付けが様々で、見事なリースが出来上がりました。



自分の身を守る"4つのアイテム"覚えているかな? 1年生 体験型安全教室 を行いました。

自らの判断で危険から回避できる力を、体験を通じて身に付けてもらうことを目的とし て、毎年1学年を対象にして行っています。



- ~ 4つのアイテム とは ~
- ・自分のふうせん(人との気持ちのいい距離)
- ・防犯ブザー
- ・声のスザー(大きな声で助けを求める)
- ·No ランドセル(身軽になって逃げること)

ランドセルに,防犯ブザーやホイ ッスルは付いていますか? 電池は切れていませんか?



冬の間もきれいに咲きます。春のチューリップもお楽しみに!



ひがしあおやまフラワーロード

(関屋分水路沿い遊歩道花壇)





色を、どう配置しようかな・・・間隔はこれくらい?



11月4日(晴れ)

5色のビオラを植えました。今年のビオラはとても良い香りがします。これから冬に向かい、 場合によっては雪に覆われてしまうかもしれません。しかし冬の寒い時期に、土の中でしっかり 根を張ると、春により美しく花を咲かせることができるのだそうです。植物ってすごいなぁ。

11月9日(雨)

今日はチューリップの球根を植えます。 7か所に6色のチューリップ、およそ1000球を植えました。 この球根は NPO 研究委員会の皆さんが、長岡丘陵公園から掘り起こして保管してくださっていたものです。 フラワーロードの他にも、玄関前のあおぞら畑、体育館横の花壇にも植える予定です。 きっときれいに咲きそろうことでしょう。 春をお楽しみに。

今年度のフラワーロードの活動は、これで終了となります。今年度もたくさんの方にご協力を いただきありがとうございました。感染症対策や、雨により、子どもたちと一緒に活動できなか ったことが本当に残念でした。この場所で花を楽しむ活動はこれからも続いていきます。



3年生 書写ボランティア 募集

12月から3年生は書き初めの練習を始めます。道具の使い方など指導補助をしていただけるボランティアさんを募集しています。(指導は先生が行います)



コーティネーターまで お気軽に連絡くださり



5年生 お米づくり 続報

稲刈りを終え、乾燥させ、次の工程は "**もみ摺り**"です。渡部さんのご自宅のもみ摺り機を使い行いました。もみ殻や粒の小さい米を分け、玄米として出てきます。「今年の米の出来は上々だ」と、渡部さんからうれしいお言葉をいただきました。

さて、この玄米をさらに精米して完成。5年生は **おにぎり**を作って食べる予定だそうです。

